
Обзор 38 сессии Совета депутатов Коченевского района 

     28 июня 2024 г. состоялась 38-я сессия Совета депутатов Коченевского 

района. 

     В работе сессии приняли участие Глава Коченевского района Евгений 

Антипов, заместители главы администрации района, начальники управлений 

администрации района, главы муниципальных образований, представители 

общественности. 

     Открыл и провёл работу сессии председатель Совета депутатов 

Коченевского района Владимир Головченко. 

     На повестку сессии было вынесено 14 вопросов. 

     Начальник юридического отдела Евгения Соловьёва представила проект 

решения, касающийся изменений и дополнений в Устав Коченевского 

района. 

     С итогами социально-экономического развития Коченевского района за 

2023 год ознакомила первый заместитель Главы администрации района 

Ирина Крылова. Так, в минувшем году: 

– валовой муниципальный продукт увеличился на 2 млрд. руб. и составил 36 

млрд.; 

– объём производства сельскохозяйственной продукции – 10 млрд. руб.; 

– объём отгруженных товаров собственного производства – 18,9 млрд. руб.; 

– уровень безработицы снизился на 0,2% по сравнению с прогнозируемым 

значением. 

     С отчётом «Об исполнении бюджета Коченевского района Новосибирской 

области за 2023 год» выступила начальник управления финансов и налоговой 

политики Наталья Расторгуева. Был утвержден отчет об исполнении бюджета 

района за 2023 год по доходам в сумме 2 940 279 178,95 рублей, по расходам 

в сумме 2 892 536 274,86 рублей, с превышением доходов над расходами. 

     Внесены изменения в решение 33-й сессии Совета депутатов 

Коченевского района от 26.12.2023 № 216 «О бюджете Коченевского района 

на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов»: 

– прогнозируемый общий объём доходов – 3 млрд. 379 млн. руб.; 

– прогнозируемый объём расходов – 3 млрд. 575 млн. руб. 

     Начальник управления финансов и налоговой политики Наталья 

Расторгуева внесла предложение «О замене дотации дополнительным 

нормативом отчисления от налога на доходы физических лиц на 2025 год и 

плановый период 2026-2027 годов». В связи с этим Совет депутатов принял 

решение заменить часть дотаций на выравнивание уровня бюджетной 

обеспеченности в размере 35% на дополнительный норматив отчислений от 

НДФЛ. 



     О необходимости внесения изменений в решение 27 сессии Совета 

депутатов Коченевского района от 25.10.2013 г. №194 «О создании 

дорожного фонда Коченевского района» с целью приведения нормативно-

правовых актов в соответствие с действующим законодательством сообщил 

начальник отдела транспорта и дорожного хозяйства администрации района 

Сергей Бурдыко. В результате Советом депутатов принято Положение в 

новой редакции. 

     На основании доклада начальника отдела имущества и земельных 

отношений администрации Коченевского района Павла Подлужного Советом 

депутатов внесены изменения в прогнозный план приватизации 

муниципального имущества Коченевского района на 2024 год. 

Депутаты утвердили генеральный план и Правила землепользования и 

застройки Дупленского сельсовета. С докладом по данным вопросам 

выступала начальник отдела архитектуры, градостроительства и охраны 

окружающей среды администрации Коченевского района Татьяна 

Заковряшина. 

     Заместителем главы администрации Коченевского района Олегом 

Смирновым на повестку сессии были вынесены предложения о внесении 

изменений в Положение «О звании «Почётный гражданин Коченевского 

района» и «О почётной грамоте Коченевского района». В связи с 

приближающимся столетним юбилеем, решением Совета депутатов 

количество граждан, удостоенных звания «Почётный гражданин 

Коченевского района», увеличено до пяти человек, а награждённых 

Почётной грамотой района – до семи. Также утверждён список кандидатов 

для награждения. 

     По вопросу о награждении заслуженных людей района Почётной 

грамотой Совета депутатов выступил Владимир Головченко. 


